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ATANº 016/2023 TsReunião Ordinária
Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às dezenove horas,
reuniram-se em sessão ordinária os Vereadores representantes dos seguintes Partidos Políticos:
MDB - Célio Buczkoski, Jandir Zuravski, Luiz Inácio Gaboardi, Nelci Rampanelli e
Ronaldo Antonio Secco; PSDB- Andrea Rodenco Gutt e Rodrigo Oliboni; PT -—

Lindomar Luis Sirtuli e do PDT — Alex Maria. Na abertura a ata ordinária nº 015/2023 foi
aprovada por todos. No expediente: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura do ofício da Secretaria da Educação, convite para a Solenidade de
recebimento da Centelha da Corrida do Fogo Simbólico. Na Pauta: Dou por publicado em
sessão e na pauta pela segunda oportunidade, o projeto de Lei do Executivo nº 044/2023, que
dispõe sobre as Diretrizes Orçamentárias para o exercício financeiro de 2024 e dá outras
providências, após foi posto em discussão. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário
para proceder na leitura do Substitutivo ao Projeto de Lei Executivo Nº 039/2023, que dispõe
sobre a realização dos serviços gratuitos de silagem durante a situação de emergência e dá outras
providências, após foi posto em discussão. O vereador Alex a gente está tentando entender,
está tentando bater as datas aí com o projeto antigo, e o projeto antigo seria de primeiro de
dezembro de dois mil e vinte até a data de vigor do decreto então eu não sei para que esse
decreto eu não consegui entender ainda, então, se puder, aí o presidente nos passar, qual que é
a para gente ter um entendimento para poder saber bem certo, mas não consegui entender o
motivo desse decreto presidente. O vereador Lindomar eu também gostaria que se fosse
possível, nos explicassem para gente poder entender isso aqui que estive observando, aqui não
consegui se foi o que, pelo que eu entendi, estão querendo diminuir o prazo, Senhor presidente,
não sei então gostaria que nos explicasse e outra coisa também gostaria que verificassem ali a
Emenda Global ao Projeto de Lei zero trinta dois mil e vinte e três, então quer dizer que vocês
também cometem erros, né, então que a gente seja humilde quando possível e admita também,
porque aqui está substitutivo ao Projeto de Lei zero trinta e nove e aqui em baixo, colocaram
zero trinta, então o erro é humano só que quando os outros eram, é fácil criticar, né? Então,
fica a dica. O vereador Jandir em relação ao substitutivo ao Projeto de Lei número trinta e nove
o decreto é o decreto de emergência que o Executivo fez na questão da estiagem. Então é esse
o decreto que fala no artigo primeiro e tudo continua do mesmo jeito, o decreto é o mesmo que
consta no projeto trinta e nove a única coisa que precisa corrigir, de repente, é essa questão do
número aí e o primeiro de dois mil e vinte e um primeiros de dezembro de dois mil e vinte e
um é conforme veio o projeto do Executivo, que era para beneficiar os nossos agricultores de
lá em diante, então continua da mesma forma. O Senhor Presidente convidou o primeiro
secretário para proceder na leitura do Pedido de Informação Nº 008/2023 que seja
encaminhado ao Poder Legislativo a totalidade de gastos efetuados e respectivos comprovantes
da reforma da Praça Triângulo da Brincadeira, após foi posto em discussão com preferência aos
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autores. O vereador Ronaldo esse pedido de informação émuito importante, pois visa esclarecer
alguns comentários aí dos vereadores fizeram na sessão passada no caso, a respeito da pracinha,
Triângulo da Brincadeira, o vereador Alex veio aqui com os documentos em mãos
supostamente dizendo que foi gastado em torno de duzentos e sessenta mil reais na pracinha a
gente sabe que hoje em dia, tudo que a gente faz fica no sistema tudo é público então a gente
tem como acessar e ver os gastos e até eu fiquei impressionado de ver o vereador Alex
afirmando que foi gastado duzentos e sessenta mil reais na pracinha e para omeumaior espanto,
logo em seguida veio o vereador Lindomar de duzentos e sessenta já estavam em trezentos mil
reais um vereador fala e outro em seguida, já aumenta quarenta mil reais então a gente quer
esclarecer colocar em pratos limpos e a gente sabe que a mentira tem perna curta e um vereador
vem e fala duzentos e sessenta mil reais não dá dois minutos vem outro e fala que já deu
trezentos mil reais e a gente sabe que a licitação da pracinha foi em torno de cento e dez mil
reais. Então, fiz esse pedido de informação e tenho as cópias de todos os gastos, lá da pracinha,
e a gente sabe que a verdade prevalece no final e a gente vai esperar que que o nobre prefeito
nos mande essa informação e que seja breve. O vereador Alex não sei se é paixão, recolhida o
que que é o vereador ele não consegue passar uma sessão sem bater em cima do meu nome,
uma coisa que me deixa louco é isso, viu se o senhor prestar atenção, vereador Ronaldo, nos
comentários que eu fiz está bem especificado que olhando os projetos da pracinha, da entrada
da cidade e dos pergolados feitos em frente ao hospital, em frente as escolas municipais a gente
chega aproximadamente perto de duzentos e sessenta e seis mil reais então não adianta tu vim
aqui querer dizer que o vereador aumentou que o vereador disse tal coisa que o vereador, o
pessoal está aí assistindo o pessoal entende, o pessoal vê o pessoal comenta, vereador, em que
uma pracinha onde é que tu gasta cento e dez mil reais, que já é um valor absurdo para fazer
uma babilônia toda trancada que eu volto a repetir, parece o presídio do Carandiru e isso eu falo
e atesto, tá, se tu pegar a maioria dos nossos moradores e disser é bonito, aquela pracinha, só
vai o senhor disse dizer que é bonito eu admiro muito quem aprova uma Babilônia daquela
então a gente tem vários exemplos de municípios vizinhos onde faz uma pracinha o vereador
chegou a comentar na que eu ia usar tela usada, palanque usado não é vereador, esse tipo de
comentário baixo e escrupulosidade isso não é meu isso aí é do Senhor. Então, o que eu queria
dizer e quero dizer para todos que estão aqui assistindo e para todos que estão aqui nessa sessão,
é que com esse valor nós iriamos fazer as pracinhas do bairro do cemitério do bairro Passarinho,
nós iríamos fazer as pracinhas do bairro do Esperança, nós iríamos fazer a pracinha do Morro,
iriamos reformar todas elas e eu acho ainda que no fim da história ia sobrar dinheiro daí vem
aqui os senhores me dizer que é o cartão de visita de Entre Rios pelo amor de Deus, se aquilo
ali é o cartão de visita, aquilo ali, é a coisa mais ridícula que tem só tem segurança porqueali se
der um caminhão contra aquilo ali não quebra, só tem segurança isso eu posso garantir que
segurança tem agora parte de ser bonito e aproveitável paras crianças não vamos nem aqui
comentar, então fica aqui o nosso comentário que bom que vocês colocaram essa indicação e
aí de fato, a gente vai ter o valor, o valor bem declarado de quanto foi gasto, mas quando eu
falo no valor de duzentos e poucos mil reais vereador duzentos e sessenta e seis mil reais e que
junta a praça e junta todos aqueles pergolados que foram feitos nos colégios que volto a repetir
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acho um dinheiro gasto jogado ralo abaixo. O Nelci eu acho que a discussão dessa pracinha
—

primeiramente, eu quero dar os parabéns para o Ronaldo porele fazer a pracinha que ele iniciou
a obra e fez eu vejo o vereador Alex falando que tem que fazer pracinha lá para cá, pracinha lá
tem que fazer ele fez a dele, se custou trezentos ou duzentos, ele fez, está lá a pracinha. Então,
não adianta o senhor dizer que com aquele dinheiro dava para fazer mais não sei quantas
pracinha não interessa, que dava para fazer tem que fazer a população está escutando em casa,
a população então quer levar em conta quem fez, se vai fazer, não interessa tem que fazer certo.
Então Ronaldo, cabeça erguida, tu sabe que tu fez se custou trezentos mil reais, duzentos e
cinquenta mil reais isso é o problema do Tribunal de Contas que vai fiscalizar, e vai dizer se está
certo ou está errado agora, não adianta dizer que, se tivesse economizado lá, dava para fazer
mais dez pracinha, não, nós que fizemos na nossa época foi, faça na época de vocês. O vereador
Lindomar a questão aqui não é quem fez quem não fez a questão é a seguinte na sessão passada,
e constata aqui o nobre colega, Alex comentou o seguinte como vereadores aqui comentaram
que o Alex cobrava e cobra mesmo e você cobra tudo que for para ajudar os bairros da cidade
a gente vai cobrar para melhorar naquela pracinha em três pergolados, três pergolados, dois na
frente, um em cada colégio e um na frente do hospital, a gente gastou duzentos e sessenta e seis
mil reais. Então foi isso que ele falou eu quando fiz o meu comentário sinceramente, até
arredonde pro povo poder entender melhor, trezentos mil reais, então com esse dinheiro e eu
acredito assim que nós poderíamos mudar esse nosso debate, vocês parecem um disco de uma
nota só agora querer se fazer de vítima então, quando vierem os documentos aqui vocês vão
ver quanto foram gastos mesmo. O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para
proceder na leitura do Pedido de Informação Nº 009/2023 que seja encaminhado ao Poder
Legislativo Informações sobre o Projeto Eletrobrás Reluz acerca das trocas das lâmpadas
normais por lâmpadas de Led, após foi posto em discussão com preferência aos autores. O
vereador Ronaldo Senhor presidente, fiz esse pedido de informação junto com a bancada MDB
pedindo e cobrando providências do senhor prefeito, pois esse projeto foi encaminhado aí pelo
ex-prefeito Jairo e o vice Auri e agora o nosso município foi contemplado com um projeto
Reluz as lâmpadas oitocentos e sessenta e cinco mil reais dá para trocar quinhentos e cinquenta
lâmpadas do nosso município, então praticamente todas as lâmpadas do nosso município vai
ser trocada, tendo uma contrapartida um município de duzentos e cinquenta e cinco mil teais e
o resto dos oitocentos e sessenta é fundo perdido então, quero destacar que esse projeto vai ser
muito importante Para o nosso município a médio e longo prazo, pois ele vai gerar uma
economia de no mínimo cinquenta por cento das contas de luz do nosso município na questão
da iluminação pública e isso, somando todo o nosso município dá uma um valor bem expressivo
então peço que o prefeito dê atenção especial e não deixe esse projeto ficar esquecido, pois eu
estava conversando hoje com os outros municípios, inclusive eu fui visitar um, dois municípios
vizinhos hoje e a gente sabe que esses projetos já em outros municípios estão já em fase bem
adiantada, encaminhando já para licitação. Então senhor presidente, eu peço que encaminhe ao
senhor Prefeito e que ele dê uma atenção especial porque a nossa população merece esse
projeto. Ordem do dia: O Senhor Presidente convidou o primeiro secretário para proceder na leitura
dos pareceres do substitutivo ao Projeto de Lei Nº 039/2023 assim como o do Projeto de Lei Nº
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039/2023 foi posto em discussão e aprovado por todos. Explicações Pessoais: pela ordem de
sorteio manifestaram-se os seguintes A vereadora Andrea Rodenco Gutt suspendeu a palavra.
O Vereador AlexMaria cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela
rede social do facebook. Hoje vim até essa bancada para falar de coisa boa a gente como sempre
comenta está aqui para batalhar e para buscar que se faça o melhor e se busque o melhor para
O nosso município e essa é uma das questões que a gente sempre briga e sempre e sempre bate
O pé e agora, agora na ante sala aí recebi a foto de parte do kit Fenação que é a gente conseguiu
a emenda com o deputado Chirini omunicípio entrou com uma contrapartida de quarenta mil
reais, então as máquinas mais necessárias eu acredito que no mais tardar amanhã de tardezinha,
a gente já está recebendo as duas máquinas estava agora ai sentado e os agricultores me ligando
porque sabe da necessidade e como a gente estava a frente pela questão da emenda que foi nós
que conseguimos a gente está fazendo com que ao máximo chegue tápido para que atenda os
agricultores uma coisa simples e que o nosso município passou por vários anos sem atender
essa classe, que tanto briga e tanto precisa dessa desse kit fenação. Falar um pouquinho já que
a gente falou a respeito de emendas aqui eu fui cobrado há tempos atrás, sobre uma emenda do
kit do Conselho Tutelar, pois tiveram a capacidade a administração de enviar para o deputado
federal Pompeu um pedido para que se manifestasse sobre a emenda que ele teria enviado para
o município que não tinha sido entregue tiveram a audácia e prontamente ele respondeu, ele
disse em que município que vocês estão, quem é que consegue mandar uma coisa dessa sem pé
e nem cabeça desse jeito eu disse olha, é a situação que nós estamos passando em Entre Rios e
aí logo em seguida a gente recebeu e hoje está sendo usado e bem usado quando a gente fala
em gastos excessivos, gastos abusivos, gastos demasiados que eu comentei aqui na questão da
pracinha, que a gente tem que buscar, enxugar, fazer com que funcione e fazer com que apareça,
fazer com que melhore, porém não precisa fazer nada de abusivo e estranho se tu consegue
fazer uma coisa mais simples, que vá ajudar a população. Quando eu falo nisso, é porque fui
buscar os gastos retroativos e o município teve com táxi a assessora me deu aqui agora para
mim assinar a CPI do rolo e eu assino dez vezes se quiserem trazer vinte vezes para assinar, eu
assino e assinei de boa só que a gente acha muito estranho como é que ninguém diz assim
vamos fazer uma CPI só dos que gastamos de táxi nesse ano que passou o espasmo e
novamente, como eu sempre digo, vinte mil reais de táxi que nós gastamos vinte mil reais com
um taxista eu quero ver algum vereador aqui e dizer assim olha, vamoster que ver isso aí porque
está errado nenhum vai dizer tinha corridas dentro da cidade é trezentos e setenta reais é grande
esse né vou te dizer um negócio é grande esse Entre Rios então fica aqui o nosso pensamento,
de que é fácil falar, mas na hora de fazer vamos fazer tudo errado, vamos cobrar, mas nós
fizemos errado, não tem problema, mas nós vamos cobrar, nós vamos questionar, nós vamos
questionar o deputado lá em Porto Alegre, mas aqui nós vamos fazer errado deixa para nós,
pode fazer. Então fica aqui dividam aí população vinte mil a sete reais para ver quantos litros
de gasolina dava para ver se está certo isso aí tenta fazer uma conta aí você que está em casa
que tem um celular fácil para ver então, quando a gente fala em diminuir gastos, quem sabe com
esse valor aí nós tínhamos feito quatro guarda corpo que a gente está fazendo e cinco eu acho
que dava para fazer seis eu acho o guarda-corpo, que custou quatro mil reais eu acho que hoje
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está se fazendo o guarda corpo ali, tão pedido e tão cobrado há tempos atrás, aí hoje passei ali
o guri estava terminando de fazer, então a gente fica aqui quando a gente cobra é porque esse é
o nosso papel é cobrar, é buscar sim, com certeza, mas cobrar e ver o que está acontecendo
errado, falar um pouco sobre esse substitutivo e eu não consegui entender a gente fica pensando
é o mesmo projeto que a gente colocou que a administração colocou para ajudar a nossa classe,
tá da produção de silagem e a gente não conseguiu entender então a gente vai buscar se ater
para que entenda melhor junto com a administração ou do porquê dessa emenda aí colocada na
reunião de hoje, então e, fica aqui o comentário de que tinha emenda, tinha a nossa indicação
ficou tempo rodando aqui nessa casa, veio para casa, mandaram de volta daí receberam de volta
e simplesmente votaram sem mais, nem menos votaram então continue dizendo a gente tá
fazendo pelo melhor, tá se buscando fazer com que as coisas funcionem hoje eu digo um
negócio vendo aí as denúncias que vem nessa casa para administração, dá vontade de chorar,
dá vontade de chorar, nós passamos por um anoterrível, de seca o poço que a gente tem lá em
cima que é do horto comunitário por várias vezes tu usava ele no outro dia não dava para tirar
água porque estava seco e eles precisavam da água para molhar as verduras e coisas mais a gente
estava comprando água da Corsan quando a gente se dispõe a ir atrás e reabrir o poço da antiga
chocadeira hoje recebeu a denúncia e que engraçado que a denúncia vem especificada assim a
empresa tal faria por dois mil e meio, empresa tal fazer por dois mil duas empresas se
propuseram a fazer o valor por dois mil e meio é incrível, é incrível eles nem sabem o que foi
feito como diz eles são magnânimos é incrível, são de certo eu acho que estava alguém dos
vereadores estava lá acompanhando e foi na época onde eu estava de secretário que a gente
buscou o mais barato fiz pelo mais correto tentamos colocar a bomba funcionar, a bomba
estragou abrimos fora, trocamos tudo certo e a bomba está funcionando até hoje e está
atendendo os agricultores, pois tiveram a capacidade de fazer a denúncia e especificar que a
empresatal faria por dois mil e meio e a outra lá de não sei aonde também faria por dois mil e
meio eu não consigo entender nem sabem o que que foi gasto para poder com que aquele poço
funcionasse, então fica aqui o nosso repúdio maior repúdio por esse tipo de situação que a coisa
quando tu não tem o que fazer, tu tenta achar coisas erradas que não existem e atrapalhar esse
tipo de situação atrapalhar, vamos atrapalhar que isso aqui não funciona. O Vereador
Lindomar Luis Sirtuli cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela
rede social do facebook. Eu gostaria de dar minhas condolências para a família do no nosso
colega Léo Osmar Elzinga pelo ocorrido na semana passada e dizer que foi uma semanatriste
para nós, principalmente do PT sempre foi um militante e além disso, sempre foi uma pessoa
muito prestativa na comunidade e dizer para a família que certamente ele deixou a marca dele
neste município sempre foi uma pessoa bondosa e prestativa e ajudou dentro do possível todo
mundo. Dizer que a nossa administração está trabalhando de maneira transparente com projetos
as vezes as coisas vão demorar um pouquinho mais para acontecer, mas com certeza irão
acontecer questão de habitação, questão da agricultura tudo está melhorando, então dentro em
breve, os resultados vão começar a aparecer, dizer inclusive que o décimo terceiro já está sendo
depositado, apesar da baixa na arrecadação nos últimos meses que se passaram acho que agora
até está voltando ao normal, mas o município conseguiu depositar as parcelas quando chegar
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no final do ano não vai precisar tirar do caixa porque já vai está tudo na conta, então parabéns
ao nosso prefeito pela seriedade, honestidade ao nosso vice que continue fazendo, pelo melhor
dizer que semana passada nós estivemos lá em Cruzaltense com o secretário Juvir Costella e ele
nos deu a certeza de que no final deste ano, ou começo do ano que vem esse asfalto de
Cruzaltense para cá provavelmente vai ser licitado. Então agradecer o prefeito ao vice, pelo
empenho, estão indo atrás. Estão trabalhando os deputados também. Acho que, como é do
conhecimento de todos aqui, estão se empenhando os deputados de todos os partidos e
provavelmente vão liberar novas emendas de bancada, então eu acho que nós, como nobres
vereadores a gente às vezes deixar as picuinhas de lado e a gente se empenhar nós vamos
conseguir se nós trabalharmos juntos, o interessante é começar esse asfalto que, com certeza,
depois de começado é que nem disse o secretário lá obra que começa é obra que termina. Então
eu acredito que com o nosso empenho de todos nós vocês também nobres vereadores doMDB,
vamos nos articular com os nossos deputados e vamos pedir para que eles liberem as emendas
de bancada dizer que na semana passada, felicidade minha o nosso nobre presidente Lula
assinou agora o decreto do PAC setenta e cinco vírgula seis milhões então, com certeza,
inúmeras demandas de questões de asfalto, educação, saúde, agricultura, geração de emprego e
renda como disse ele o governo dele começou realmente agora, então parabenizar o nosso
presidente, porque no passado, com o PAC um e dois, muita renda, muito emprego foi gerado
e com certeza agora, com esse PAC três, o país vai começar a desenvolver. Referente ao
substitutivo, também o endossa a fala do nobre colega Alex até porque ali no projeto eu estive
observando, a situação de emergência já não existe mais e o prazo dela era de cento e oitenta
dias, então, de repente, eu não sei até o nobre colega Jandir tentou explicar, mas não conseguiu
não ficou bem claro. Então assim nobre, presidente, depois eu gostaria que se o senhor pudesse,
o senhor nos explicasse melhor porque, às vezes algumas pessoas podem pensar que vão ser
abrangidas, mas como o projeto o decreto do estado de emergência era de cento e oitenta dias,
o prefeito não vai ter condições de atender porque está bem claro na nossa lei ali, que é dentro
do prazo de decreto de emergência então, fica omeu alerta aqui. O vereador Nelci Rampanelli
cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook.
Com relação eu vou fazer um comentário aqui desse negócio desses comentários de asfalto e
coisa, a gente até se surpreende, né porque eu muito bem acho que todos os vereadores aqui
lembram que quando começou esse negócio desse asfalto, esses protestos foi quando eu era
presidente desta Casa a gente se reuniu foi de Câmara em Câmara para pedir para as pessoas se
mobilizar reunimos eu fiz uma reunião com todos os prefeitos da região aqui e todos os
vereadores quem está levando a fama é dois três infelizmente, a gente aqui que fez não está nem
sequer sendo convidado para reunião, mas tudo bem depois que a vaca está morta, todo mundo
vê esse tal de Bortolini sim, se aproveitou da minha própria ideia porque quem começou isso aí
foi eu e todos os senhores sabem e lembra disso, mas tudo bem, não precisa convidar, mas eles
sabem que fui eu que comecei isso aí eu tenho aqui quando o vereador Alex fala que os
vereadores não vê as coisas erradas para abrir CPI cada vereador tem autoridade de ver as coisas
erradas, denunciar e fazer CPI se você ver uma coisa errada, denuncie e abra CPI não adianta
tu querer forçar nós a abrir uma coisa errada, que se é você que está vendo a coisa errada abra
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enfim, não adianta você vir aqui e dizer que tal coisa está errada e os vereador não estão vendo
vereador se tu está vendo é tu que tem que abrir a CPI é você está denunciando. Referente ao
que o vereador falou com as denúncias, que está cheio de denúncia talvez o pessoal agora
aprendeu com vocês fazer denúncia quando o Jaito estava de prefeito, não saia do fórum tanto
que até caçaram o homem então, em relação à denúncia, quem faz não faz, não sei, mas foi
aprendido com quem estava denunciando, se denunciava antes, porque agora não pode
denunciar não sei quem está denunciando, se não tem nome, mas é assim, aprenderam. Eu acho
que a respeito dessas denúncias eu acho que é a mesma pessoa que denunciava o Jairo que fez
mais de trinta, quarenta denúncias eu acho que está denunciando o prefeito eu acredito que é a
mesma pessoa. Com o respeito a CPI vereador Lindomar eu me surpreendo muito com o
senhor é bom que os eleitores do senhor vejam isso o senhor disse na última reunião que não
ia assinar a CPI do rolo porque era picuínha por que que o senhor assinou a CPI da Dublo? não
é picuinha? dinheiro público não é picuinha, a gente tem que apurar a verdade. Então se o
senhor assinou uma CPI tinha que assinar outra que nem o nosso vereador, assinamos todas.
Quem não deve não teme o senhor só assina CPI de quem não é a favor do seu prefeito é
contra. Então fica a critério das pessoas que estão assistindo seja sincero, se assina uma, assina
outra ou só assina para o lado do senhor, é complicado, assina todas as CPI. Com relação ao
que o vereador Alex falou que na garagem está em plena harmonia está mesmo eles estão
tocando o violão de apá o prefeito numa ponta da apá e o funcionário no outro, brigando lá se
isso é harmonia, então eu não sei o que é melhor certo harmonia aqui não tem nenhuma mesma
coisa o doutor Adelar, que está ali sentado que bom que ele está sentado aí para mim poder
falar uma verdade para ele hoje o doutor Adelar e o golpista lá são tão covarde, mas tão covarde,
que quando me tiraram lá da saúde eles não tiveram coragem de chegar e me chamar lá com o
Adelar como secretário, me chamar lá e dizer Nelci vem cá, faz vinte anos que tu está aí e tu
não vai mais trabalhar com nós tu desce para onde for, sabe o que eles fizeram comigo? Eles
metiraram da escala e me deixaram sem saber aonde eu ia trabalhar eu vim aqui, ninguém sabia
fui tentar falar com o com o golpista o Adelar também e não me deixou nem entrar na sala,
fechou a sala na minha cara eu gosto de falar para as pessoas, quando elas, estão aqui esse cara
que está sentado aí é bom que a população sabe, reuniu os funcionários e disse para os seus
funcionários que era para pressionar os vereadores para votar o projeto da rádio por isso que o
projeto ainda está enrolado até hoje ninguém vota na pressão está gravado aonde ele disse
vamos pressionar os vereadores para vota o projeto da rádio talvez para ir lá na rádio mentir
por isso que o projeto está sendo demorado para votar, vamos falar a verdade, custava me
chamar e dizer Nelci tu não serve mais para nós aqui, porque se tu ver as coisas erradas tu vai
denunciar, sejam homens me chame e fale e não me deixar que nem um bobão com vinte e
poucos anos de prefeitura, não sabia onde ia trabalhar isso é um desrespeito comigo, eu nunca
falei porque eu nunca tive a oportunidade de falar agora eu estou tendo, chame, não são homem
para chamar na sala e me falar tu não serve mais aqui vai para outro setor isso é covardia que
fizeram comigo eu fiquei que nem boneco aí na rua para cima e para baixo sem saber onde ia
trabalhar. Isso é serviço de covarde! E eu tenho mais coisa para falar eu só estou arrumando
umas provinhas eu vou falar o que está acontecendo na saúde e vai ser bem complicada a coisa.
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Eu também quero deixar aqui cara o que está acontecendo na Rua São Paulo que não termina
o que está acontecendo lá, que não colocam os postes e as coisas que está faltando não tem
dinheiro o que está acontecendo no asfalto, aqui, na frente da prefeitura, que vamos tirar o
quebra-molas e vamos deixar os buracos daqui uns dias os caras vão pescar aqui na frente, vão
começar a pescar o que está acontecendo na frente da casa da Bela já vai ter que começar a criar
peixe lá nos buracos lá. Então, assim, vamos parar de criticar quem passou na administração
pare de criticar quem passou na administração e façam, trabalhem o que passou foi feito vão
terminar o que foi começado e deixado dinheiro talvez para terminar então, é uma coisa assim,
que a gente fica pasmo de ver, só falam do que nós fizemos mostre trabalho que é o que tem
que mostrar, vamos mostrar o trabalho, vamos trabalhar, queriam tanto poder agora só sabem
criticar, tem que mostrar trabalho é isso que a população quer ver, trabalho, dinheiro tem, usa
as notas que ele ia fazer o asfalto com nota de cem, usa para tapar os buracos aqui na frente do
Moreira, que não passa mais nem caminhão daqui uns dias vem querer pregar a moral aqui, que
ele vai criar vergonha na cara e vai tapar os buracos na cidade que falava que tinha dinheiro
sobrando, era só saber gerenciar e hoje não sabe fazer nada então sem comentário termina as
Rua São Paulo tá quando tiver alguma coisa de errado que tem que abrir a CPI abre, a gente vai
assinar todas as CPIS que tiver aqui eu sou da verdade eu assino todas para investigar, doa a
quem doer, doa no do Jairo, doa no Ivair, doa quem quiser aqui eu assino e investigo e gostaria
de deixar mais um apelo aqui DoutorAdelar, por favor, tenha mais respeito com os funcionários
dialoga quando é para dialogar, chame as pessoas e não é hoje que entramos na prefeitura nós
tínhamos uma vida dentro da prefeitura e vocês estão colocando as pessoas para fora que nem
cachorro colocaram a Vera a minha mulher com trinta anos deviam ter mais respeito isso, não
é ditadura o que é a ditadura, minha mulher fazia trinta anos que trabalhava com contrato ali,
foi a primeira a ser mandada embora e os outros desvio de função, falavam tanto de desvio de
função eu vejo todo dia servente dirigindo máquina, eu vi uma funcionária do Adelar lá em cima
levando o paciente de carro isso não é desvio de função que falavam tanto eu vejo pessoas
dirigindo a ambulância aqui na avenida nem habilitado para dirigir ambulância vi pessoas
dirigindo a Van nem a habilitação não tem para dirigir ambulância que precisa ter curso, aí não
é desvio de função, mais agora pode na nossa época era agora não tenho mais desvio de função
eu vejo pessoas sem capacidade, descendo a avenida com máquinas não é mais desvio de função
é só quando era o MDB, pelo amor de Deus, trabalhem e mostrem serviço e chega de criticar
e vamosver se corrigem os desvios de função ou é só para o pessoal do MDB, que tem desvio
de função e para os de vocês não é. O Vereador Célio Buczkoski cumprimentou a todos em
especial ao público queestá assistindo pela rede social do facebook. Quero dar meu sentimento
ao Léo Elzinga e à família que a gente também tem uma amizade muito grande. Também venho
para falar do projeto da agricultura que foi aprovado hoje e da silagem na sessão passada das
horas das máquinas e do troca - troca, então a gente, como vereador está fazendo a nossa parte,
oMDB a bancada viu que a agricultura merecia essa parte e a gente nunca foi contra hoje acabou
essa novela os nossos agricultores vão ser beneficiados em várias áreas nesses dois anos de
estiagem vai pegar a maioria quase noventa por cento todos vão ser beneficiados. Então, a gente
como vereador está fazendo a nossa parte, estamos buscando com a bancada dos deputados
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para esse asfalto sair. Como vereador quero agradecer aqui os mais de cento e trinta votos que
eu fiz estou fazendo um balanço desses dois anos e meio dessa caminhada como vereador, mas
pensando no bem do município, fazendo para que a nossa população se cinta segura e votando
os projetos, certo temos coisas para melhorar e buscar, mas ainda a gente tem que se empenhar
como vereador, todos nós, vereadores aqui temos que se empenhar para que o nosso município
cresça. Eu vejo também quena sessão passada foi aprovado do projeto da Agro Rios vai vim
bastante emprego ali a gente já está sabendo queele vai em três anos ele vai deixar a obra pronta,
então isso vai gerar economia, e vai dar emprego e renda para nossa população vai girar o
comércio ele garantiu que não vai comprar nada fora, vai pegar tudo daqui da cidade, a mão de
obra, enfim tudo que puder pegar no município só se não tiver é um empresário que está
pensando no município e pensando na nossa população. Então a gente tem que agradecer esse
empresário por trabalhar e acreditar em Entre Rios a gente sabe que é muito importante isso, a
gente precisa de emprego eu tenho o meu filho, que trabalha lá e a gente sabe a alegria que os
funcionários estão lá para fazer desenvolver a empresa dele. Também quero falar um pouco do
Dia dos Pais que passou dar os parabéns a todos os pais do nosso município que fazem o
melhor para os nossos filhos a gente sabe que cada pai tem seus erros, mas tem os acertos a
gente está aí como pai para fazer o melhor com nossos filhos. Então eu acredito que todos os
pais de Entre Rios do Sul também querem o bem dos seus filhos buscando o melhor, dando
conforto a eles e fazendo o bem. O Vereador Ronaldo Antonio Secco cumprimentou a todos
em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook. Gostaria de deixar a
minha mensagem a todos os pais desejar um feliz e abençoado Dia dos Pais que passou nesse
final de semana a gente sabe que a família é muito importante na nossa comunidade no
município então quero dizer que eu sou pai e tenho orgulho e desejar a todos os país do nosso
município muita saúde e muita paz. Hoje foi votado um projeto muito importante para o nosso
município, projeto da agricultura o MDB fez uma emenda para corrigir o projeto que veio que
atingia só uma classe da agricultura hoje com essa emenda que veio vai ser atendido a todas as
classes, na questão das horas máquina não tem quase um agricultor que não fez horas máquinas
aí no nosso município isso que a gente cobrava do prefeito que ele só mudasse uma parte do
projeto, mas ele não veio dar explicação, não veio e não quis nem saber então a gente sabe que
é de suma importância a agricultura do nosso município por isso que a gente pôs essa emenda
e agora sim está como a gente quer e vários agricultores vieram me cobrar porque só uma classe
ia ser beneficiada a gente sabe que é importante mandar para todos os agricultores por isso que
está aí o projeto beneficiando todas as classes do nosso município. Senhor presidente na última
sessão, o vereador Alex, o nobre colega falou que foram gastos mais de duzentos mil reais na
praça logo depois veio o vereador Lindomar e disse que era mais de trezentos mil reais eu acho
que isso não está certo o vereador já em cinco minutos aí dois minutos, aumentou quarenta mil
reais por isso que a gente tem que fazer o pedido de informação para ver bem certinho e a
maioria da população aí fora entendeu que era só da pracinha então, por isso que fica bem
esclarecido o valor que foi gasto na pracinha, a gente sabe que parte dos que sobraram estão lá
na frente da UBS outra parte não se sabe onde é que foi parar quero deixar bem claro uma coisa
O vereador Alex uatou 4 praça do Triângulo da Drincadeira como um presídio tentual como
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todos sabem, a praça foi é localizada em uma área bastante fluxo de carros ali desce caminhões,
descem máquinas agrícolas, desce veículos e fica na paralela da rua Eugênio Costa e na avenida
Padre Lido Liberali quando o projeto foi feito há algum tempo atrás se pensou na segurança
algo moderno para embeleza a cidade e aqueles pilares de concreto que cercam a praça vereador
Alex que chamou de Presídio Central esses pilares em concreto é para segurança das crianças
imagina só Deus livre que se fosse cercado de tela, um carro se desgovernado e entrasse lá e
pegasse umacriança veja só está pensando só na economia não está pensando na segurança das
pessoas nem o portão quefalta eles fizeram então, o vereador Alex, em vez de ficar criticando
vai lá e pede para o prefeito que faça o portão da pracinha, pois em um presídio sem portão
não tem segurança a gente sabe que a segurança das nossas crianças é em primeiro lugar e criticar
o que fizemos é fácil, mas não tem a capacidade de ir lá e fazer um portão oito meses, quase
nove meses, não conseguiram fazet um portão eu acho que falta planejamento as pessoas
mentem tanto que eles vão dormir e sonham e vem e falam sem saber, mas a mentira tem perna
curta acho que vocês têm que acordar do sonho e esquecer de nós. Vocês são a situação agora
não são mais a oposição falem com o prefeito Irson explique para ele que ele tem a obrigação
de fazer as coisas para o nosso prefeito ele é o prefeito, ele tem o dever de cuidar do dinheiro
público, pois a gente sabe que muitas coisas erradas estão acontecendo no nosso município e
devagarinho, a população nos cobra e a gente vai vindo aqui e vai falar uma por uma. À gente
sabe que o dinheito no nosso município está como o vereador falou na sessão passada e está
indo pela orla com certeza está indo para fora do município bastante dinheiro é uma quantia
vou somar tudo e vou comparar quantos litros de gasolina que o vereador falou, eu acho que
só no mês daria para comprar muito mais litro de gasolina do que um ano que o vereador falou,
né então a gente é fácil comparar, é só somar quanto que gasta por mês, que o nosso dinheiro
está indo fora do município e as coisas, mas o povo está acontecendo e a população está
esperando uma obra oito meses e nem uma obra será que falta planejamento? Ou será que não
tem dinheiro para o que que está acontecendo no nosso município falar é fácil da vida dos
outros, né, mas por que não faz? Vamos fazer uma obra e comparar, mas vão terminar aquelas
que começamos, pelo menos cadê um portão da pracinha isso é tão fácil vai ali e resolve só
fazem uma coisa bonita não vão botar uma tela lá no portão já que o presídio é forte, faz um
portão forte, aí no portão forte. O vereador Lindomar na sessão passada eu acho que o vereador
passou dos limites dizendo que nós não votamos no nosso vice-governador do MDB Gabriel
Souza o voto é secreto vereador, ou tu sabe para quem o vereador Nelci votou eu acho que não
tem como eu acho que o senhor é evidente eu acho que o senhor não fala que não sabe a gente
analisando melhor vendo que o PT é oposição no estado então eu acredito que o senhor não
votou no Gabriel Souza e está aí querendo os culpados, né que não apareceu os votos está aí
quem que não votou isso que é a realidade se tivessem votado estatiam ajudando o nosso
governador a trazer as obras do asfaltov endo deputado Costella e o secretário do Daer, a gente
também esteve lá e falou com ele e ele é do MDB e teve o apoio do MDB para estar lá. Então
a gente sabe que ele é uma pessoa que vai fazer as obras no nosso município e a gente pediu
para ele e ele é do MDB e a gente sabe que nós teremos um candidato a governador na próxima
a gente vai ver o que que acontece. À respeito da segadeira que o vereado falou do kit Fenação
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a gente fez uma reunião quando eu estava à frente do Executivo, junto com o Dejacir e onde
eles nos comentaram que eles teriam uma emenda e se a prefeitura aportar um valor de quarenta
mil reais a gente foi lá e garantiu para eles o valor que a Prefeitura teria condições sim de por
esse dinheiro e na questão da segadeira a gente fez um orçamento para caso desse algum
imprevisto para derrubar o feno. Então, em oito meses vereadores não conseguiram arrumar
nem a segadeira e a população de hoje está esperando uma obra. O vereador Rodrigo Oliboni
cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo pela rede social do facebook.
Eu quero que antes de iniciar os meus comentários, já um feliz Dia dos Pais a todos os pais,
muita saúde e prosperidade também. Vou fazer só um breve comentário referente a um
comentário do vereador Jandir na sessão passada, até acredito que ele vá depois se posicionar
ele falou que o dinheiro já estaria liberado para execução da obra do asfalto da avenida isso nos
confere, tenho certeza deve ter sido um equívoco de informação só porque a população não
cobra por que não fez que o vereador lá foi lá e falou que estava na conta da prefeitura? Então
não está na conta da prefeitura ainda, mas a gente sabe que, assim que tiver que seja feito, porque
isso realmente precisa ser feito e também se isso demorar muito, que a administração também
adote um caminho e que veja a possibilidade de executar essa obra porque realmente está
complicado cada dia que se passa a gente passa aí todo dia e ver que é necessária mesmo. Quero
que agradecer a Patrícia todo mundo conhece a Patrícia Picolli trabalha em Porto Alegre, na
Casa Civil e na semana que passou há dias que nós já vinha batalhando para ter uma audiência
em Porto Alegre com o Faustino do Daer, com o governador na Casa Civil, aonde após
inúmeras debates inúmeras comentários de que se investiria os sete milhões e se havia a
possibilidade de que essa obra parasse, não havia aporte que como a base do governoiria atuar
sobre esse tema ERS 483 Cruzaltense a Entre a Rio do Sul isso fez com que a gente não
esperasse o tempo, mas sim que a gente seja contínuo no nosso trabalho e que a gente sempre
esteja ativo e nós cobrava essa audiência porque é importantíssimo que isso se inicie e se termine
que se chegue esse o asfalto a Entre Rio do Sul essa é o nosso desejo, o sonho da população e
que essa obra seja concluída, aonde, juntamente com a Delegada Nadine deputada da região,
juntamente com o deputado Lucas, que também fez uma ótima votação aqui no município,
estão engajado conosco nessa batalha desde o início, quando iniciamos a falar em projeto que
muitas vezes se diz, é só botar o pingo no 1, mas esse pingo no I tem um custo alto, que não é
bem assim o pingo no I quando se fala em valores mais altos, então a gente construiu isso sólido
desde o início, e espera que isso sejá realizado o mais breve possível. Saímos de lá muito
confiantes, com o Faustino sinalizando o término dessa obra, porque havia comentários se faz
parte dela com emenda parlamentar, há um desacordo como que pode o Estado pode licitar o
instante não há nenhum problema disso, nenhum foi bem claro pode, inclusive, vir mais
emendas parlamentares o Estado faz a deliberação proporcional aos quilômetros que vier o
valor e o restante o Estado licita normalmente, aonde também a gente comentou como seria
importante o início dessa obra ser de Entro Rio do Sul, nós temos o município mais somos o
mais beneficiado mas também somos hoje é o que mais problema enfrenta foi mais que conheci,
entendeu acho que isso deveria no meu ponto de vista ter sido iniciado por aqui e se tiver a
oportunidade no próximo andamento, listado, que seja por aqui eu acho que nós merecemos
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isso, nós merecemos. Então a minha batalha é constante, por mais que muitos desacreditam,
mas o meu trabalho aqui, que a população me designou é de não desistir e ser persistente, mas
digo temos sinais muito bons, sinal verde de que isso terá andamento até porque nós estivemos
com as maiores lideranças do governo estadual a importância da gente está à frente de estar lá
e conseguir chegar nesse momento e explicar a situação, o quanto uma empresa já gerou de
ICMSque foi para fora e que nós não fomos atendidos porque já poderíamos ter sido, talvez
então tudo isso a gente leva a conhecimento, porque eles tem que saber que a gente está focado,
que a gente não está pedindo nada, simplesmente por pedir, nós precisamos desenvolver o
Município, precisamos desenvolver o turismo, mas também precisamos que eles nos atendam
nas demandas que a gente tá fazendo então, por isso que agradeço a todos que estão nos
apoiando que estão batalhando. Agradeço a deputada Nadine, que assumiu conosco um
compromisso de batalhar junto com o governo para que essa obra saia, agradeço mais uma vez
o deputado Lucas, pelo empenho, porque saímos de lá muito felizes e esperamos que, nos
prazos que eles nos deram, eles consigam dar andamento nisso então são coisas que a gente
vem trabalhando vamos todos seguir debatendo aqui essa questão de projeto, de melhorias, de
a de melhor qualidade de vida à nossa população, ao nosso município e que aqui as empresas
também consigam ver e ter uma luz logo ali na frente, porque elas também é difícil, quando não
se tem uma população expressiva, para que gaste no comércio local, é difícil de se manter.
Então, é um conjunto que a gente vem batalhando para que isso aconteça é pensando nas
pessoas, com isso, a gente pensa nas empresas com isso, a gente pensa em atrair o pessoal para
um turismo, mas nós temos que ter o que oferecer para essas pessoas e também ter como
atender essas pessoas para que elas fiquem aqui, gastem aqui, e o nosso município se desenvolva.
O vereador Jandir Zuravski cumprimentou a todos em especial ao público que está assistindo
pela rede social do facebook. Primeiro eu também quero parabenizar a todos os pais aí desta
Casa os que estão presentes a todos que nos acompanham pela Live e também a todos os pais
do nosso município, pela passagem da data no dia de ontem a responsabilidade de cada um de
nós em proporcionar aquilo de melhor em nossas famílias então eu vejo este belo exemplo que
os pais nos dão então parabenizar a todos. Quero falar um pouquinho sobre o esporte a gente
nesta próxima semana teremos a disputa do nosso time aqui do nosso município e então desejar
a eles que a torcida nossa é para que eles façam uma bela pontuação e que vão disputar a final
como vamos dizer assim, com um placar confortável e que disputando lá se consagrarem
campeões. Então essa é a nossa torcida e já parabenizar eles que se envolveram que vão
representar sim o nosso município e levar o nome de Entre Rios toda a nossa grande região,
também falando do esporte lembro que nas outras administrações, você fazia campeonatos nas
comunidades para poder ajudar as comunidades então faço aqui esse pedido para que a
administração, junto com a secretaria competente realize novamente os campeonatos leve até
as comunidades, até as entidades, para que essas possam ter um lucto vamos dizer assim com
um evento, quando se cedia o local do jogo, então nesse sentido aí né vai promover a integração,
as amizades e assim por diante, que está precisando para ajudar a todos. Falando também na
cultura a gente não viu mais ninguém aqui comentar sobre o CTG os senhores vereadores, que
temposatrás o CTG está esperando os investimentos para que essa entidade tão importante da
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tradição do nosso estado, possa ter aquele ambiente para unir todas a parte gaúcha, tiro de laço,
apresentações e fazer que está se aproximando a data da Semana Farroupilha está se
aproximando e o CTG, que era para estar iniciado já há um bom tempo, não se viu mais falar.
Então reivindico aqui para que os nossos tradicionalistas tenham uma sede nova, com espaço
para que possam desempenhar toda a parte do tradicionalismo e eu vejo que quando acontecia
aqui próximo, quanta gente participava, quantos municípios vinham nos visitar e nós temos a
área do município aonde beneficiará essa entidade. Quero explicar um pouquinho melhor a
questão do projeto da agricultura, aonde o projeto da agricultura, como veio do Executivo, dizia
sim, no artigo primeiro durante a vigência da situação de emergência, decorrente de eventos
climáticos do tipo estiagem decretada pelo município, fica o Poder Executivo autorizado a
prestar, com suas máquinas e equipamentos, serviços de silagem de modo gratuito, sem ônus
aos produtores locais o decreto dois mil seiscentos e quinze de dois mil e vinte e três continua
no substitutivo a lei beneficia quem em primeiro de dezembro de dois mil e vinte e um, até
vinte e cinco do sete de dois mil e vinte e três, então é o período de estiagem praticamente que
o nosso município enfrentou e o toda região, um estado, até estados vizinhos aí enfrentaram,
mas aqui, conforme veio do Executivo, beneficiava só os produtores de silagem nós aqui
dizíamos que nós gostaríamos de votar um projeto de lei que beneficiasse os agricultores de
entre Rios. Nós sempre dizemos que nós queria que todos fossem beneficiados e no projeto
que veio do Executivo só os da silagem, então a bancada do MDB colocou um substitutivo
beneficiando todos os da silagem, mas também todos os outros agricultores que fizeram o
máquinas a partir de dois mil e vinte e um final de dois mil e vinte e um até vinte e cinco do
sete de dois mil e vinte e três, aquele que precisou limpar o açude lá que precisava melhorar a
água lá para sua propriedade, também vai ser beneficiado, mas o executivo não pensou neles na
época, quando tnandou, mandou só para os da silagem. Então a gente vai com o substitutivo,
diz aqui a prestar com suas máquinas e equipamentos serviço de silagem de modo gratuito,
assim como os demais serviços de horas, as máquinas prestadas aos produtores locais então
todas as máquinas hoje o projeto está para beneficiar todos os agricultores aqueles que
melhoraram um pedacinho da terra, aumentando lá aqueles que usaram a escavadeira, aqueles
que usaram umaretroescavadeira, todos enfrentaram a estiagem. Então é uma maneira de ajudar
o Executivo não tinha pensado nessa alternativa só pensou numa classe e a gente toda essa
classe continua, vai ser beneficiada e os outros demais agricultores que usaram outras máquinas
do município também vão ser beneficiados com este substitutivo que a bancada do MDB
apresentou hoje. Então, quero me solidarizar com a bacia leiteira sabemos que o preço do leite
caiu muito, caiu por causa de uma importação de um outro país é difícil quem está lá no campo
se baseando num valor, chega no fim do mês cai um monte, que as entidades se mobilizem que
busquem os seus representantes, para que conscientize aqueles que podem mudar essa situação,
valorizando o produtor brasileiro, porque isso que atinge a todos os produtores, não é só os do
estado do Rio Grande do Sul. Então que o governo federal tome uma medida e que ajude a essa
entidade, porque senão muitos deles desanimam da atividade e, de repente, param de produzir.
Quero falar aqui da questão do asfalto aqui que comentei na sessão passada, sim, está disponível
o deputado Osmar Terra destinou esta emenda para o nosso município na época que o nosso
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vereador Ronaldo estava à frente do Executivo, não era permitido fazer porque era período
eleitoral como é verba de recurso federal, não podia fazer agora pode fazer se está faltando
algum documento que toda essa eficiência que existe na administração, leve os documentos
necessários e façam asfalto se eles não conseguem, o MDB faz asfalto fez em todas as tuas aí
que tiver aí a gente faz vocês não conseguem fazer nós fizemos bem, tranquilo. O Senhor
Presidente Luiz não fez uso da palavra. Nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu
a participação de todos. E para constar lavrei a presente ata que vai assinada pormim Assessora
Legislativo, pelo Presidente e pelos demais Vereadores. Sala das Sessões da Câmara Municipal
de Vereadores. Entre Rios do Sul, 14 de agosto de 2023.
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